

Remataron reserva territorial de Chihuahua a sólo 6.6% de su valor

Por: Georgina Saldierna y Miroslava Breach. La Jornada. 14/01/2017

Interponen denuncia por quebranto de más de 3 mil millones de pesos al erario estatal

El gobierno de César Duarte dejó la Comisión Estatal de Suelo y Vivienda endeudada y sin dinero para sueldos

Sólo construyó 30 casas en un año y canceló convenios de recuperación

Doscientas hectáreas, la mitad de las reservas territoriales del estado, valuadas en más de 3 mil millones de pesos, fueron vendidas en el gobierno de César Duarte Jáquez por sólo 200 millones, informó el titular de la Comisión Estatal de Suelo y Vivienda (Coesvi), Carlos Borrueal Baquera.

En conferencia de prensa en la ciudad de México, precisó que la comisión a su cargo ya presentó una denuncia ante la Fiscalía General del Estado (FGE) por la venta irregular de esos predios, que autorizó el ex gobernador priísta y que causaron quebranto financiero.

Mencionó que un predio de 190 hectáreas se vendió en sólo 99 millones de pesos, cuando su valor comercial era de mil 536 millones. Otro, de 64 hectáreas, se entregó por sólo 31 millones de pesos, pese a que su valor real es de 570 millones, y uno más, de 95 hectáreas, se remató en 46 millones de pesos. Su precio verdadero es de 845 millones.

Otras irregularidades detectadas en la Coesvi son la falta de recursos para pagar la nómina, una deuda de 592 millones de pesos, una cartera vencida de 143 millones y la cancelación de contratos para la recuperación de viviendas abandonadas.

Buscarán anular ventas

El funcionario expuso que este organismo, encargado de programas de construcción, autoconstrucción, mejoramiento, rehabilitación y ampliación de vivienda en el estado, sólo edificó 30 viviendas el año pasado.

Añadió que debido a la crisis financiera del organismo, se solicitó un préstamo para que siga operando y se iniciaron procedimientos judiciales para rescindir contratos de compraventa de predios subvaluados.

Añadió que ya se logró la cancelación de dos operaciones por 17 millones de pesos. En estos casos, el precio real de los predios era de 155 millones.

Entre los terrenos subvaluados por la anterior administración se encuentran los conocidos como La Haciendita y Labor de Terrazas.

Explicó que la denuncia se presentó contra "quien resulte responsable", pero recordó que los contratos de compraventa fueron firmados por César Duarte, en su calidad de presidente de la junta de gobierno de la Coesvi.

La queja se suma a la que entregó el gobernador panista de Chihuahua, Javier Corral Jurado, contra Duarte Jáquez y sus ex colaboradores ante la Procuraduría General de la República, por peculado, enriquecimiento ilícito, lavado de dinero y ejercicio indebido de funciones.

Fuente: <http://www.jornada.unam.mx/2017/01/13/estados/027n1est>

Fotografía: editonline.jornada

Fecha de creación

2017/01/14